
順番 議席 質問議員 答弁者

①

旧小川別荘跡地に群落しているヤマユリは県の「指定希少野生
植物」に指定されており、県の条例では「知事は・・届け出があっ
た場合・・指定希少野生動植物の保護に支障を及ぼす恐れがあ
ると認められるときは、当該届出をした者に対して・・禁止・・を命
ずることができる。」とある。町は事業者にまず条例に基づき県に
届出をさせ、県の判断を仰ぐのが先ではないか。

②
土砂災害に関する専門家は、土砂災害特別警戒区域の上流部
に事業を計画することは考えられないと言っている。科学的見地
に立った専門家の意見に耳を傾けるべきではないか。

①
町長選再選後に地元新聞の報道では、町長は「太陽光発電の規
制強化を視野に『町条例を見直していく』と述べた」とある。どこを
どう変えるつもりか。

②
境地区でいくつかの計画があり、地元から反対の意見も聞いて
いる。これらの計画についてどう対応するつもりか。

（３）
PCR検査等支援に
ついて

①
希望する方にPCR検査の費用補助又は検査キットの無料配布な
ど、町が補助することはできないか。

町長

①
選挙は民主主義政治の基本。この選挙を通して何か気付いた
点、改善点はあるか。

②
立候補者による公開討論会が、一部の有権者から提案されたが
実現しなかった。公開討論会の意義をどのように考えるか。

①
8月10日付長野日報の町長談話として、町の太陽光発電条例見
直しの発言があるが、今考えている内容は。

②
町内には、旧小川別荘跡地、髙森明治大学跡地、境小学校前
等、いくつかの計画が持ち上がっているが、それぞれの手続きは
どの段階にあるのか。

③
明治大学跡地の太陽光発電計画に対して、区民の賛否のアン
ケート調査の結果、反対81、賛成10という境地区住民の意思表
示があった。町長はこれをどのように受け止めるか。

① 現在何棟あるのか。

②
もし、障がいを患った人からの入居の希望があれば、どのように
対応する考えか。

① 車椅子使用者への町の施策の現状は。

② 担当職員が、各家庭を訪問して利便性を一緒に考えてみては。

（５）
就学前の幼児の読
書指導について

①

幼児期にどのような本に出会うかによって、学ぶ歓び、人と会話
する愉しみ、自然への関心の深まり等、その後の人生のあり方
に大きな影響を与えると思う。
これまでの取り組みの上に、何か発展させる考えは。

教育長

（６）
パノラマリゾートの
国設移管を考えて
みては

①

日本は一応、物の豊かさは充足されつつある。次に求められる
のは、心の満足。自然と触れ合う悦びが、より一層求められてく
る。首都圏に近い地の利を生かしながら入笠山を中心とした国民
の自然体験の場としての再活用は考えないか。又、検討する考
えは。
非常に困難なテーマではあるが、富士見町の近い将来の展望を
考えた時、もしこれが実現すれば日本人の心の健康促進、日本
の中の富士見町の地位は確定するだろう。

町長

町長

（３）
障がい者町営住宅
について

町長

（４）
車椅子（シニアカー
を含め）使用者に
寄り添う取り組みは

町長

太陽光発電事業に
ついて

町長

２ ６ 島 　正孝

（１）

今回の町長選挙で
見えてきたもの、そ
してその改善点は
何か

町長

（２）

2019年秋に施行さ
れた町の太陽光発
電条例の見直しは
考えているか。又、
どこをどのように見
直す考えか
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質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

１ ８ 名取 武一

（１）
旧小川別荘跡地の
太陽光発電事業に
ついて

町長

（２）
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 質問順   　第５１７回　令和３年９月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 町内で国、県などが整備する河川は。

② 町内３９集落の中で、整備を行っている地区は。（河川名も含め）

③ 整備はどのくらいの周期で行っているか。

④
隣接する地域の高齢化により、雑木や草刈りなどの作業が負担
となっている現状に対し今後の対応は。

（２）
旧南中学校につい
て

①

新井戸尻考古館建設の１つの候補地とされている旧南中学校、
現在では統合され富士見中学校として10年経過しましたが、旧
南中学校内にある記念植樹した樹木や石碑など、現在の富士見
中学校に移設できないか。

町長
教育長

（３）
太陽光発電条例に
抑制区域を

①
町長選挙当選後、8/10地元紙で明言している２０１９施行の太陽
光条例の見直しは何か。

町長

（１）
パノラマリゾートの
歳入・歳出につい
て

①
平成27年度から令和元年度に於ける各年度ごとの歳入・歳出総
額は。特質すべき事項があれば含めて。

町長

（２）
パノラマリゾートか
らの貸借料につい
て

①
平成27年度から令和２年度に於ける各年度ごとの貸借料は。特
質すべき事項があれば含めて。

町長

①
上下分離方式による貸借料2億3千万円は契約上現在もこの額
であるか。

② 記載されている契約内容は。

③
平成22年以降については、町と公社が2億3千万円を上限に毎年
協議して決定することになったとあるが、この経緯とどのような議
論がされたのか。

① 富士見パノラマリゾートの状況について詳しく説明を。

② 富士見パノラマリゾートの決算について詳しく説明を。

③ パノラマリゾートは地方自治法221条3項の適用を受ける法人か。

①
町長・パノラマリゾート理事長兼務は、立場をなかなか使い分け
ができない。なぜか。

②
第三セクターは地方公共団体から独立した事業主体で自らの責
任で業務を遂行する法人であるが、全体的に理事・職員の意識
改革が不十分ではないか。今後の指導は。

③
現在のスキー場が経営の能力以上に肥大化し、内部及び外部
環境の変化に機敏に対応できない対策は。

④
地球温暖化・少子高齢化による人口減少等に対応するパノラマ
誘客についての考えは。

４ ２ 五味 平一

（５）
現在置かれている
課題克服について

町長

（３）
パノラマリゾートの
観光施設等賃貸契
約について

町長

（４）

令和3年7月NO６１
６広報ふじみの5
ページ富士見パノ
ラマリゾートの経営
状況について

町長

３ ３ 矢島　 尚

（１）
河川内外の環境整
備と今後の対応に
ついて

町長
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 質問順   　第５１７回　令和３年９月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 「持続可能な街づくり」　の具体的目標をどこに置くか。

② 「一緒に町づくり」　の数字目標は。

③ 「多機能・相乗効果」　はどんな成果を目的としているか。

④ 「新しい発想と戦略」　はどのような目標設定か。

①
観光展開で集客・誘客力を大幅にアップとしているが、力をつけ
る具体的方法は。

② 「地域運営支援チーム」は誰がどのような活動を行うのか。

③
「農業施策の充実」における再基盤整備の拡大の候補地と、そ
の規模は。

④
「事業者の夢と意欲を応援」として企業のテクノ街道沿線への進
出や事業拡大を支援とあるが、進出のための支援はどのような
方法を考えているか。

⑤
産業振興センターと連携し町内企業の経営力強化とあるが、工
業オンライン展示会の第２弾掲載終了後は、何か新しいものを考
えているか。

①
2年前の台風以来、2次避難所の整備、備蓄品の管理等は進ん
でいるが、情報伝達についてはどのように認識しているか。避難
指示等の重要な情報が全町民に伝わっているか。

②
3月14日に全町で実施された防災訓練時、午前8時に予定されて
いた町からの災害発生の放送がされなかったが、原因は何か。
説明は行ったか。再発防止対策はされているか。

③
防災訓練の安否確認時、区加入者でない方たちの安否確認が
できなかったが、本当に災害が発生した場合、どのように対応す
るのか。

① 移住者の行政区への加入状況について。

② 行政区の役割を伝え、加入を推奨することはできないか。

（３）
データセンター誘致
について

①

国は、震災及び世界情勢の不安定さから、現在、東京・大阪に集
中しているデーターを地方に分散することを進めようとしており、
富士見町は様々な条件を鑑みる中で、それに積極的に手を挙げ
ていくべきだと思うが考えは。

町長

①
舗装工事に着手できず、開通が大幅に遅れていることについて、
地域住民から早期完工を求める声が高まっている。地元をはじ
め町民にどう説明してきたか。

②
事業が遅れている要因は何か。根本的には何が問題となってい
るのか。

③ 事業費の確保と、供用開始の見通しは。

①
拡幅工事が大幅に遅れていることについて、地元をはじめ町民
にどう説明してきたか。

②
事業が遅れている要因は何か。根本的には何が問題となってい
るのか。

③ 供用開始の見通しは。

川合 弘人１７

町長

（２）

県道「役場通り線
（通称）」拡幅改良
工事の現状と今後
は

町長

６ ４ 小倉 裕子

（１）
災害発生・または
予測時の情報発信
について

（１）
北通り線の延伸工
事について、現状と
今後は

町長

（２）
行政区の役割の周
知と移住者の加入
について

町長

５ ７ 三井 新成

（１）
 選挙公約４つの
キーワードについ
て

町長

（２）
 選挙公約14の施
策について

町長
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順番 議席 質問議員 答弁者

 質問順   　第５１７回　令和３年９月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
井戸尻遺跡群など、遺跡が集中する縄文中期の八ケ岳山麓をど
うみるか。

②
「井戸尻文化」について、町、町教委はどうとらえ、発信していくか
考えか。

③
町内には未調査の遺跡が数多くあることについて、どう考える
か。

④
藤内遺跡の出土品は重文に指定されたが、遺跡の調査は一部
にすぎない。今後の方針は。

⑤
そのほか、町内に広がる遺跡群保護と調査をどう進める考えか。
人材、予算的なこと等を含め方針はあるか。

①
町の中心部に位置する中学校橋の生活道路としての重要性をど
の様に捉えているのか。また、撤去の結論を出す過程でどんな
調査をしたのか。

②
計画された６橋の撤去についての検討はどの様にされ、関係区
住民への周知はどの様にされているのか。

③
撤去対象の橋梁がある地元住民への意見収集は、充分にされ
ているのか。また、どの様にしたのか。

④
　撤去対象の６橋梁の理由と、町として橋梁撤去や架け替えの
見直し基準はどう定めているのか。

⑤
撤去や架け替えに対する国や県からの補助金は、どの位の割合
で受けられるのか。

①
県や国からの森林税の補助金の実態と送電線周辺の整備は、
現在どこまで進んでいるいるのか。また、中電との連携はしっか
り図られているのか。

②
長時間の不意な停電に対する住民への告知や復旧見込みなど
の詳しい情報発信は、どの様にしているのか。

③
千葉県で起きた通学路への突入事故を受けて、通学路周辺の
安全チェックを町ではどの様に行ったか。また、新たな危険個所
は無かったか。

④
PTAより要望される通学路の危険個所の改善案件は、十分に対
応できているか。長期にわたり改善が後回しになっている箇所は
無いか。

⑤
常日頃の通学路周辺の支障木や草刈り等の安全パトロールは、
どのようにされているのか。

①
長年ご苦労頂いた前会長の勇退に伴い後任会長に名取町長が
就任、産業課長が事務局長と言う体制になったが、現実として行
政と両立していくのには無理がないか。

②
観光協会の体制や場所やスペースなどについて、見直す時期で
はないかと思うが町長の考えは。

川合 弘人

町長
教育長

（３）
 観光協会の今後
の在り方について

８ ９ 織田 昭雄

（１）
 橋梁長寿命化計
画について

町長

（２）
町内のインフラなど
の安全対策と緊急
時の対応について

町長

井戸尻遺跡群をは
じめ、縄文中期を
中心とする町内遺
跡群の保護をどう
進めるのか

町長
教育長

（３）７ １
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順番 議席 質問議員 答弁者

 質問順   　第５１７回　令和３年９月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 選挙公報4つのキーワード策定の要旨

② 持続可能なまちづくりとは。

③ 一緒にまちづくりとは。

④ 多機能・相乗効果とは。

⑤ 新しい発想と戦略とは。

① 事業を進行させるにあたり優先順位はあるか。

② 事業実施のロードマップについて

③
2期目、事業のゴールはどこに置いているか。また事業の結果に
ついての評価はどうするのか。

④ 個々の政策について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　９月 ８日（水）　５名　１番 ～  ５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　９日（木）　４名　６番 ～  ９番

９ ５ 牛山 基樹

（１）
選挙公報　4つの
キーワードの具体
的な内容について

町長

（２）
発表した１４の政策
の、具体的な内容
と進め方について

町長
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